



Expresa Santiago Creel su apoyo solidario a la ministra Norma Piña ante dichos del Presidente de la República

El presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, expresó su apoyo solidario a la titular de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), Norma Piña Hernández, ante los agravios expresados por el Presidente de la República.

"Desde esta Cámara le decimos que respete la división de Poderes, que respete a la Constitución y que respete al Poder Judicial de la Federación", manifestó en conferencia de prensa.

Dijo que nuevamente el Jefe del Ejecutivo Federal divide y ataca a un Poder, porque la ministra Piña Hernández representa al Poder Judicial de la Federación.

Destacó que los señalamientos del Presidente de la República ofenden y agravian a la división de Poderes y a todos los representantes de los poderes del Estado mexicano.

El diputado Presidente aseguró que la función de la SCJN tiene el carácter constitucional de administrar justicia, y para hacerlo, requiere de plena independencia y autonomía.

"Ya basta Presidente López Obrador de insultar, de agraviar, de descalificar, siempre sin fundamento, injustificadamente a una de las funciones esenciales. Y cuando el Poder Judicial y la Suprema Corte de Justicia tienen una Presidenta que hace ejercicio de su autonomía y de su independencia, lo que debemos de hacer es reconocer, es celebrarlo como mexicanas y mexicanos", dijo.

https://www.elarsenal.net/?p=1127602